



東京タワーと鯉のぼり

さつき空
見上げるタワーに
鯉のぼり
風を吸い吸い
夢を吸い吸い



松原花見会 開催 (於:「Daddy」)

4月6日、恒例の松原花見会が開催されました。
今年も例年通り羽根木公園で行う予定でしたが、今回は天候や桜の状況を考慮して岡さんの店「Daddy」で行われました。
また当日はシンガポールテレビの撮影スタッフ（由井監督、符さんはじめ4名）が来訪、調理場面や花見会を撮影しておりました。
花見会はこの撮影スタッフも加わり総勢30名の参加でした。



調理の撮影風景

この撮影はシンガポールの今後の高齢化社会を意識して、日本でのリタイヤ後の活動を取材するもので、シンガポールで放映されます。



花見会のスナップ



★4月の料理内容

- ①じゃがいものアンチョビ・ガーリック炒め
- ②白鶏（パイチイ）中華冷皿
- ③アボガドと海老のタルタル
- ④五目ばら寿司

★4月の参加者数

	会員	ゲスト	計
4月6日	24	6	30
4月20日	12	5	17

【映画監督・由井英さんのコメント】 おとこの台所・松原に参加すると、いつも思うことがある。

皆さんは何故こんなにも和気藹々と楽しげなのだろうか、ということである。
近頃では料理を仲立ちに、退職者が集まって交流を深めるイベントが各地で繰り広げられているので、それ自体は珍しいことではない。しかしとても自然体で、ほのぼのとしたアットホームな雰囲気が大勢の男たちが醸し出している場は少ないと思う。戦前生まれの男たちもいる。意識してみたところ

で、ほのぼのとした雰囲気など作れるものではない。つぶさに様子を見ているうちに、料理は拠り所でありながらも「どこか他のところで深く繋がり合っている」という気がしてきた。それはきっと、「自分の居場所を見つけた安心感」ではないかと私は勝手に思っている。そうした人生の先輩たちの姿を見ると、「人生、これからが楽しみではないか」と勇気付けられるのである。

今後の予定

- 5月 4日 (金) 松原教室休み
- 5月 18日 (金) 松原教室
- 5月 26日 (土) 料理講習会
- 5月 16日 (水) 「さつき祭」